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GOVERNO. KISHIDA (NOMURA): È PRO UE, MERCATI E INVESTITORI GIAPPONE 

FIDUCIOSI INTERESSE TITOLI ITALIA RISALE, EFFETTI MISURE CLIMA DA VERIFICARE 

(DIRE) Fukuoka (Giappone), 24 sett. - "Il nuovo governo italiano e' pro Unione europea, quindi i 

mercati stanno recuperando la fiducia" nell'Italia, "circa la situazione politica" del Paese. Hideki 

Kishida, senior economist market strategy research di Nomura Securities, lo dice a margine 

della VII riunione del Nishinippon business forum, organizzato a Fukuoka (Giappone) dalla 

Japan Italy economic federation (JIEF). "Se guardiamo alle statistiche, gli investitori giapponesi 

stanno tornando ai titoli italiani", dice Kishida, "l'interesse e' andato aumentando leggermente 

negli ultimi mesi, perche' la situazione politica e' migliorata e gli investitori giapponesi sono 

fiduciosi", dopo gli eventi piu' recenti. Ma il motivo principale della rinnovata fiducia "e' il nuovo 

rapporto con l'Unione europea- prosegue- Per gli investitori giapponesi e' importante il tipo di 

relazione che il governo italiano ha con l'Ue, se e' pro Europa o anti Europa". Per quanto 

riguarda le prospettive del Green new deal lanciato dall'Ue e delle analoghe misure italiane "e' 

difficile prevedere e stimare l'impatto sull'economia tutta delle misure economiche prese per 

fronteggiare i mutamenti climatici- avverte Kishida- Il governo giapponese lo scorso venerdi' ha 

presentato i suoi piani per fronteggiare i mutamenti climatici, ma queste misure avranno bisogno 

di molto tempo per dispiegare i loro effetti. In alcuni casi, poi, le famiglie potrebbero subire un 

aumento nei prezzi di carburanti, o comunque potrebbero temerlo, di conseguenza e' difficile 

prevedere e stimare se il pacchetto di misure per il clima avranno un eventuale impatto positivo 

o negativo sull'economia. Naturalmente- conclude Kishida-dobbiamo senz'altro affrontare il 

tema dei mutamenti climatici, e Ue e Giappone devono farlo, ma dal punto di vista economico e' 

difficile fare stime significative".  

(Ran/ Dire) 13:37 24-09-19 NNNN 
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DIR1108 3 POL 0 RR1 N/POL / DIR /TXT GIAPPONE. STARACE (AMB): ACCORDO 

COMMERCIALE CON UE EPA FA BENE ALL'ITALIA VOLA IL MADE IN ITALY, +17,3% I 

SEM. 2019 (DIRE) Fukuoka (Giappone), 24 sett. - "Fukuoka rappresenta un polo del futuro, 

grazie anche al grande lavoro della JIEF, perche' e' fondamentale avere un contatto. Su 

Fukuoka intendiamo investire molta della nostra attenzione in vista della Olimpiadi del 2020" 

che si terranno a Tokyo.Intanto si registra "una grande crescita dell'export italiano in Giappone 

e delle dinamiche dell'export bilaterale grazie all'accordo entrato in vigore a febbraio". Giorgio 

Starace, ambasciatore italiano in Giappone, lo dice a margine della VII riunione del Nishinippon 

business forum, organizzato a Fukuoka (Giappone) dalla Japan Italy economic federation (JIEF). 

Starace si riferisce al Japan-Eu economic partnership agreement, un accordo commerciale 

reciproco che interessa molti settori della nostra economia. "Si tratta dello sviluppo recente piu' 

importante" nelle relazioni con il Giappone, spiega, "in una congiuntura contraddistinta da 

tatticismi se non contrasti" nelle relazioni commerciali internazionali. Un accordo che "va 

controcorrente ma nella direzione giusta". L'Epa con il Giappone "sta facendo molto bene 

all'Italia- aggiunge l'ambasciatore durante il suo intervento al forum- Infatti si registra un +17,3% 

degli scambi nel primo semestre 2019 sullo stesso periodo 2018, con addirittura un +27,9% 

mese su mese del Made in Italy a giugno. Siamo molto contenti". Con l'Epa "crescono tutte le 

categorie del Made in Italy, ad esempio sempre nel primo semestre si registra un +5,9% in 

settori 'classici' dell'interscambio italiano con il Giappone come la moda, +7,5% in settori meno 

'tradizionali' come la chimica, poi c'e' un +11,7% nel settore dell'autotrasporto con un +17% nel 

segmento specifico delle automobili e un +13% nel settore dei mobili, dove pero' possiamo 

crescere".(SEGUE) (Ran/ Dire) 14:32 24-09-19 NNNN 
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COMMERCIALE CON UE EPA FA BENE ALL'ITALIA -2- (DIRE) Fukuoka (Giappone), 24 sett. 

- Intanto, pero', spiega ancora l'ambasciatore italiano in Giappone Giorgio Starace a margine 

della VII riunione del Nishinippon business forum organizzato dalla Japan Italy economic 

federation (JIEF), "vogliamo concentrare l'attenzione su due grandi filoni ai quali Fukuoka e la 

Regione del Kyushu possono dare un contributo grandissimo. Uno e' quello delle start up, per le 

quali Fukuoka rappresenta un grande centro. Puntiamo alla promozione delle start up italiane, 

con progetti che stiamo finanziando con il ministero dello Sviluppo economico e Invitalia per 

creare contatti, e' un tema importante per la giovane imprenditoria". Poi "ci sono le nuove 

tecnologie su cui vogliamo lavorare molto- prosegue Starace- rappresentano una nuova 

frontiera dello sviluppo economico tra due societa' avanzate come Italia e Giappone. Stiamo 

lavorando per un grande forum delle nuove tecnologie tra Italia e Giappone da tenere a Tokyo 

nel 2020, intendiamo raccogliere universita' e aziende su temi come la robotica, l'intelligenza 

artificiale, lo spazio, le energie rinnovabili e la e salute geriatrica. Proporremo l'idea di adattare 

la nostra strategia al futuro, infatti non ci sono paesi nel G7 che stiano investendo come 

Giappone e Italia nel futuro, adattandosi al cambiamento della societa'". Tutto questo, 

naturalmente, conclude l'ambasciatore Starace, "senza dimenticare il turismo su cui possiamo 

fare cose meravigliose per quel che riguarda questa area, quella di Fukuoka". (Ran/ Dire) 14:32 

24-09-19 NNNN 

 


